

7. November 2022

Musikprojekt „Wenn ich eine Wolke wäre“

Liebe Kinder, Eltern und Erziehungsberechtigte,

am 14.11.22 startet das Musikprojekt „Wenn ich eine Wolke wäre“ an unserer Schule - finanziert durch unseren Förderverein.

Zum Projekt:

Die Kinder lernen vertonte Kindergedichte von Mascha Kaléko kennen. Sie singen und arbeiten mit den Gedichten unter Anleitung von Melanie Heizmann und Irina Rasimus. Auch Themen wie die Flucht vor den Nationalsozialisten, das Leben im Exil und die Sehnsucht nach der alten Heimat können in dieser Woche eine Rolle spielen.

Änderungen der Unterrichtszeiten:

Harmonie:

- Montag: 5 Stunden für alle Kinder
- Dienstag bis Donnerstag: siehe Stundenplan
- Freitags: 6 Stunden für alle Kinder

Brückenstraße

- Montag: siehe Stundeplan
- Dienstag: 5 Stunden für alle Kinder
- Mittwoch, Donnerstag: siehe Stundenplan
- Freitags: 6 Stunden für alle Kinder

Am Freitag treffen sich alle Kinder im Theater am Park und üben gemeinsam. Am Ende steht eine gemeinsame Aufführung für und von den Kindern.

Die Kinder aus dem Standort Harmonie fahren mit dem Bus zum Theater und zurück.

Wir freuen uns auf eine musikalische und kreative Woche.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen des Kollegiums
Anja Löhr & Karen Scholz
Schulleitung